

Erichs Erinnerungen

Eine Drabble-Sammlung

Von _Delacroix_

Kapitel 213: Sextanten?!

"Ich habe unsere Gäste beobachtet", berichtete Mael. "Ein paar von ihnen scheinen durchaus erfahrene Seeleute zu sein. Und die Meisten teilen die Einstellung ihres Capitaines nicht. Sie wollen zwar nicht nach Brest, in die Kriegsgefangenschaft, aber ich glaube, sie sind zum Teil nicht unglücklich darüber, dass sie von dem Kriegsschiff runter sind. Und ein paar von ihnen wirken ganz sympathisch. Ich habe Per gerade da hinten ganz stolz seinen neuen Sextanten vorführen sehen. Der Navigator der Deutschen war begeistert."

"Ich bin auch begeistert von dem Teil", kommentierte Stéphane amüsiert. "Jedenfalls, wenn Per uns damit auf schnellstem Wege nach Brest bringt."